

Claude **Barambon**, sa sœur, à Genève

Michèle et Robin **Bowring** et leurs fils Oliver et Alexander, ses cousins, en Angleterre ont la profonde douleur d'annoncer que

Catherine Barambon

s'est éteinte le 23 juin 2015.

Conformément à la volonté de Catherine, les adieux ont eu lieu dans la stricte intimité de sa famille, qui remercie ses amies et amis de Genève, Paris et Nancy pour leur soutien affectueux durant sa maladie .

Les personnes qui souhaiteraient témoigner de leur souvenir sont invitées à faire un geste en faveur de Save the Children Suisse.